

Continúa preconsulta del plan de manejo de los cayos del Sur

Escrito por Redacción

Martes, 16 de Octubre de 2018 15:58 - Última actualización Miércoles, 17 de Octubre de 2018 04:21



Las secretarías de Turismo y Gobierno coordinan este 17 y 18 de octubre, la segunda reunión de la etapa de preconsulta, dentro del proceso de consulta previa del Plan de manejo ecoturístico de los cayos East South-East Cay y South South-West Cay.

La cita es en el auditorio Walwin Petersen de la Gobernación a partir de las 3:00 p.m. y se espera contar con la participación del pueblo Raizal y de las diferentes partes involucradas, para analizar los documentos vinculados con este plan de manejo.

De esta forma, la Gobernación espera que la comunidad Raizal contribuya al análisis, aporte de nuevas ideas y ayude a formular la hoja de ruta o la metodología a seguir en la siguiente etapa, donde se pretende identificar los impactos positivos y negativos del plan.

El evento contará con un garante enviado por el Ministerio del Interior, de la Procuraduría, Defensoría del Pueblo; además de las secretarías Paola Toro Piedrahita (Turismo) y Elizabeth Rivera Marimón (Gobierno).

“La consulta previa como tal es un derecho fundamental y está amparado para las comunidades étnicas, particularmente para el pueblo Raizal; estamos hablando del territorio Raizal. Por eso es muy importante que la comunidad participe en esta consulta, para que digan cómo creen que pueden ser o no afectados por las actividades en el marco de dicho plan de manejo”, explicó el asesor Luis Guerra Vargas.